Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 146 m2
Référence 83388677
Prix 915 000 €

Lanton
Maison a vendre (33138)
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Située a lanton, dans le bassin d'arcachon, cette charmante vila de 146 m? se
trouve dans un quartier résidentiel, a environ 40 minutes du cap ferret et moins
d'une heure de bordeaux. En excellent état, elle est édifiée sur un terrain de 1172
m?2 offrant calme et intimité, avec une vue dégagée sur la verdure. La villa
comprend un double séjour avec baies vitrées donnant sur une grande terrasse de
90 m2 orientée sud, une belle cuisine indépendante entierement équipée, une suite
parentale avec dressing et salle d'eau, deux chambres supplémentaires, une salle

de bains, deux celliers et de ...

Located in lanton, in the bassin d'‘arcachon, this charming 146 sgm villa is situated
in a residential area, about 40 minutes from cap ferret and less than an hour from
bordeaux. In excellent condition, it sits on a quiet 1172 sqgm plot with unobstructed
views of the greenery. The villa features a double living room with cross windows
opening onto a large 90 sgm south-facing terrace, a fully equipped independent
kitchen, a master suite with dressing room and shower room, two additional
bedrooms, a bathroom, two storerooms, and numerous storage spaces, as well as

two toilets. It also includes a ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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